

Keceriaan di Bombam: Satgas Yonif 503 Kostrad Hadirkan Keamanan dan Kebahagiaan bagi Warga Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Nov 12, 2024 - 08:16



[PAPUA](#)- Kehadiran prajurit TNI dari Satgas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad di Kampung Bombam, Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, membawa angin segar bagi masyarakat setempat. Di bawah pimpinan Kapten Inf Galih Widiaryo, Satgas Yonif 503 Kostrad melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial

(Komsos) pada Senin, 11 November 2024, yang mendapat sambutan meriah dari warga, terutama anak-anak yang antusias bermain bersama para prajurit.

Dengan penuh semangat, Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, menyampaikan kepada anggotanya untuk senantiasa peduli terhadap kebutuhan dan kenyamanan masyarakat sekitar. Dalam patroli wilayah, para prajurit tak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga berinteraksi hangat dengan warga. Keberadaan mereka dirasakan sangat positif oleh warga Bombam, yang melihat TNI sebagai teman dan pelindung.

Dalam suasana yang hangat dan kondusif, anak-anak Kampung Bombam ikut bermain dengan para prajurit, membuat momen yang penuh keceriaan dan kedekatan. Rio Kogoya, salah satu anak yang ikut serta, mengungkapkan rasa terima kasihnya, "Terima kasih, Komandan 503. Tuhan memberkati."

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi inisiatif Satgas Yonif 503 Kostrad ini. "Kegiatan Komsos ini bukan hanya soal keamanan, tetapi juga memperkuat hubungan TNI dengan masyarakat. Ini adalah bagian dari upaya besar kita untuk menciptakan Papua yang damai, sejahtera, dan penuh harapan," ujarnya usai menerima laporan kegiatan, Selasa (12/11/2024).

Kehadiran Satgas Yonif 503 Kostrad di Kampung Bombam menunjukkan bahwa TNI bukan hanya penjaga keamanan, tetapi juga sahabat bagi masyarakat Papua, terutama anak-anak. Dengan interaksi yang hangat dan kegiatan penuh keceriaan, TNI berkomitmen menghadirkan suasana yang harmonis demi masa depan Papua yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho